



MINISTÈRE DES ARMÉES

Liberté
Égalité
Fraternité

Envoyé en préfecture le 23/12/2025

Reçu en préfecture le 23/12/2025

Publié le 29/12/2025

ID : 030-200034692-20251222-2261_1-DE

S²LO

Armée de Terre
1^{er} Régiment Étranger de Génie
Le chef de corps

Monsieur le Président

J'ai l'honneur d'attirer votre bienveillante attention sur un projet empreint de reconnaissance envers les hommes qui, bien que venus de terres lointaines, ont choisi de traverser les frontières pour rejoindre la Légion étrangère et servir la France avec honneur et fidélité.

Depuis la création du 1^{er} régiment étranger de génie, le légionnaire, sapeur de combat, incarne la bravoure et la détermination de milliers de volontaires, prêts à accomplir le sacrifice ultime pour défendre les intérêts de notre nation. Ces légionnaires, originaires de divers horizons, se sont engagés dans des missions aussi périlleuses qu'essentielles, au service de la paix et de la sécurité de la France.

Pour rendre hommage à leur dévouement sans faille et honorer la mémoire des légionnaires tombés au combat, le 1^{er} régiment étranger de génie a pour projet l'édification d'un monument symbolique reprenant les éléments de son passé et de son présent. Ce lieu de recueillement serait non seulement un hommage permanent à ceux qui ont offert leur vie pour la France, mais aussi un témoignage de notre gratitude envers ces héros modernes qui ont choisi de s'intégrer et de se dévouer à notre pays.

En rendant hommage à ces valeurs, nous célébrons l'esprit même de la Légion étrangère, fondé sur le culte de la mission et la cohésion entre légionnaires, quelle que soit leur origine.

En soutenant ce projet, l'Agglomération du Gard Rhodanien affirmerait pleinement son rôle de collectivité engagée dans la transmission de la mémoire et des valeurs républicaines. Par ce don, elle participerait à un devoir collectif de reconnaissance envers ceux qui ont servi la France, renforçant ainsi le lien entre les institutions locales, les citoyens et l'armée.

Nous espérons vivement que ce projet pourra bénéficier de votre soutien moral, technique et financier. Que cette initiative puisse servir de lien entre le 1^{er} régiment étranger de génie votre et établissement, permettant à tous de reconnaître et d'honorer le courage et le sacrifice de ces hommes qui ont servis et servent encore notre patrie « AD UNUM », jusqu'au dernier.

En vous remerciant pour l'intérêt que vous porterez à notre projet,

Colonel Benoit DORIGNY
Chef de corps du 1^{er} Régiment étranger de génie